

CREYS-MÉPIEU

## Le club des Toujours jeunes reprend ses activités à la rentrée



*Une partie des adhérents lors de la journée pétanque de juin 2025.*

Le club des Toujours jeunes est une association de retraités située à Creys-Mépieu. Par ses activités hebdomadaires et ses manifestations, l'association propose à ses 60 adhérents de passer de bons moments et de sortir de leur isolement.

Dès le début du mois de septembre, le club des Toujours jeunes va reprendre ses activités. À savoir la marche le mardi et des jeux divers (cartes, scrabble, etc), et de la pétanque si le temps le permet le jeudi.

Cette année, une nouvelle animation dessin et peinture est en projet. Toutes les personnes intéressées et qui veulent découvrir leurs talents cachés peuvent contacter le club. Par ailleurs, le club des Toujours jeunes sera présent au forum des associations à Creys le jeudi 4 septembre à partir de 17 h 30. Les manifestations à venir sont mi-septembre avec 3 jours dans le Rouergue ; le mardi 7 octobre, un repas aux Avenières ; le jeudi 23 octobre, un loto avec le centre aéré ; et la traditionnelle bûche de Noël en décembre.

Contact : Brigitte au 06 64 12 57 49 ou Jocelyne au 06 75 14 83 55